
ТУРИЗМ И ОТДЫХ В МИНГЕР
TOURISM AND RECREATION AT MINGER MED SPA





Добро пожаловать в Мингер – уникальное природное место в сердце Республики Татарстан, где 
каждый найдет возможности для отдыха и оздоровления

Мингер – территория, где лучшие традиции гостеприимства сочетаются с особым вниманием 
и теплотой сервиса

Exceptional, breath- taking natural location in the heart of Tatarstan, where everyone can find 
opportunities for recreation and rehabilitation

Minger – the resort, where the finest traditions of hospitality are combined with particular attention and 
warmth of service

Отель 5*
5‑star hotel

Комплекс  
Minger Tower
Minger Tower 

Complex

Медицинский 
центр

Medical center

ТЕРРИТОРИЯ МИНГЕР
TERRITORY 

Гостевые дома
Guest houses 

Площадка для 
мероприятий

Venue for events





Minger Med Spa 5* – хилинг- отель, расположенный в окружении лесов и каскадных озёр 
в уникальном природном оазисе.  

Авторский дизайн в природных оттенках из эксклюзивных материалов

Minger Med Spa 5* – a healing resort surrounded by forests and cascading lakes  
in a unique natural oasis.  

Author’s design in natural shades made from exclusive materials

Comfort Deluxe Suite

C D S

30м2

sq.m 50м2

sq.m 90м2

sq.m

40номеров
rooms









SPA КОМПЛЕКС — НАЧАЛО НОВОЙ ЖИЗНИ
SPA COMPLEX — THE BEGINNING OF A NEW LIFE

Место, где вы сможете настроиться на волну отдыха и заботы о своем теле, ощутить целебное 
воздействие воды, тепла и прикосновений

A place you can experience profound rest and recovery, relaxation and care for your body, feel the 
healing effects of water, warmth and touches

Аква зона
Aqua zone

бассейн,  
гидромассажный бассейн

swimming pool,  
hydromassage pool

Термальная зона
Thermal zone

традиционная баня,  
хаммам,  

ароматермо- сауна
traditional russian bath, 

hammam,  
aroma sauna

Фитнес- центр
Fitness center

силовые 
и кардиотренажёры, 

персональные тренировки
weight  

and cardio equipment,  
personal trainings

Wellness- центр
Wellness center

сьюты  
и массажные кабинеты

suites  
and massage rooms

SPA-ритуалы 
и программы

Spa treatments 
and programs









Концепция питания в Minger Med Spa – разнообразное питание на любой вкус.  
Мы предлагаем вам блюда разных кухонь мира, а также правильное и сбалансированное 
диетическое питание. Мы стараемся использовать натуральные, фермерские продукты, 

выращенные фермерами под нашим контролем

The food philosophies at Minger Med Spa is a diversified food for every taste.  
We suggest our guests dishes of different cuisines, as well as healthy and balanced nutrition.  

We use natural, farm products grown by farmers under our control

Бар Minger 
Bar Minger 

Фитобар
Phytobar

Ресторан
Restaurant

Coffee Shop





15 каскадных озер
15 cascading lakes

Тысячи гектар леса
Thousands of hectares of forest

Система родников
Spring system

Рыбный промысел
Fisheries

50 км пешеходных дорожек
50 km of walking paths

Глэмпинг
Glamping

Клубника, яблоневый сад
Strawberry and apple orchard

Пасека
Apiary

Мы искренне верим, что окружающая нас природа является уникальным местом силы, которое 
способно подарить человеку множество возможностей и наполнить его необходимым ресурсом. 

Именно поэтому активно вкладываемся в поддержание и улучшение наших природных достояний, 
давая возможность каждому нашему гостю прикоснуться к природному источнику сил и энергии. 
Ведь только симбиоз сил природы и знаний человека может привести к наилучшему результату

We sincerely believe that the nature that surrounds us is a unique place of strength, which is able to 
give a person many opportunities and fill with the necessary resource. That is why we actively invest 
in maintaining and improving our natural assets, giving each of our guests the opportunity to touch 
the natural source of strength and energy. After all, only the symbiosis of natural forces and human 

knowledge can lead to the best result









В уединенном пространстве, среди изумрудных хвой ных лесов и каскадных озер, утопают 
в зелени уютные домики: расположены они как в лесу, так и на самом берегу озера.  

Среди них и романтические бунгало для двоих, а также просторный комплекс на двадцать 
человек. Здесь вы можете насладиться спокойствием и гармонией с природой

In a secluded area, among emerald coniferous forests and cascade lakes, cozy guest houses are buried in 
greenery, located both in the forest and on the lake shore itself, including romantic bungalows for two, 
as well as a spacious complex for twenty people. In these private locations you can enjoy tranquility 

and harmony with nature

ЭКОТУРИЗМ
ECO-TOURISM

14-400м2

sq.m2-20человек
people





Команда Minger Med Spa рада стать вашим надежным партнером в проведении свадеб и юбилеев, 
корпоративных мероприятий: ворк-шопов и стратегических сессий,  

тим-билдингов и конференций

Minger Med Spa team is pleased to be your reliable partner in organizing events of different levels: 
from weddings to anniversaries and corporate events: workshops and strategy sessions,  

team-buildings and conferences

СОБЫТИЙНЫЙ ТУРИЗМ
EVENT TOURISM

Конференц-зал
Conference hall

Ресторан
Restaurant

Проживание 
в отеле или домах
Accommodation in 
the hotel or guest 

houses

Площадки на 
открытом воздухе

Outdoor venues



Казань
Kazan

Высокая гора 
Vysokaya Gora

Куюки
Kuyuki

Шемордан 
Shemordan

Тюлячи
Tyulyachi

Богатые Сабы
Bogatye Saby

Мингер 
Minger

Арск
Arsk



ТРАНСПОРТНАЯ ДОСТУПНОСТЬ
TRANSPORT ACCESSIBILITY

Казань –  Мингер
Kazan –  Minger

100км
km

Набережные Челны –  
Мингер

Naberezhnye Chelny –  
Minger

200км
km

Нижнекамск –  Мингер
Nizhnekamsk –  Minger

160км
km

Вертолетом 
от Аэропорта «Казань»

by helicopter from 
Kazan Airport

15мин
mins



КОНТАКТЫ
CONTACT INFORMATION 

 8 843 562 0 300
 +7 919 641 64 28 

  reservation@mingermedspa.ru

 minger.ru


